

学校だより：

# 岩中レポート

第16号

令和2年6月15日（月）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

## 3年生、修学旅行のアンケート調査について(お願い)

6月11日（木）に各担任の先生より、「修学旅行に関するアンケートのお願い」が配付され、**明日16日（火）が提出の締め切り日**となっています。新型コロナウイルスの影響により、当初予定していました4月の実施はできませんでした。その後、**開催日を9月5日（土）～7日（月）に変更**しましたが、多くの保護者の皆様から「本当に9月は大丈夫なのか」と心配の声が聞かれます。例えば、3密を防ぐために、交通手段（バス・飛行機）は大丈夫なのか。予定どおりの見学はできるのか。食事は？宿泊は等々？正直なところ、あと約3カ月でどのくらい良い方向に向かっていくのかは、だれも予測が付きません。**最悪の場合、「修学旅行の前日に新型コロナウイルス感染症拡大が発生するかも」**しれません。**私たちが一番ネックとなる部分はキャンセル料の部分です。**旅行会社によると、**早いキャンセルであれば企画料（一人数千円程度）の支払いだけで済む**ようです。それ以降についてはホテル代や交通費等、日にちにより（近くなればなるほど）金額が大きくなります。そこで、今回のアンケート調査結果より、生徒と保護者の皆様のご意見を参考にしながら、開催の有無や行く先の変更等も含めて検討していきたいと思っております。保護者の皆様にはその都度、お知らせしていきますのでよろしくごお願いいたします。



## 3年生、卒業アルバムの写真撮影(部活動) - 2

6月12日（金）に前回に引き続き、バドミントン部・卓球部・ボランティア部の写真撮影を行いました。ユニフォームを着用して、全体写真と実践形式の写真を撮りました。2つの運動部の生徒はユニフォーム姿が凛々しく、強さを感じました。また、ボランティア部の生徒は仲が良く、アットホームな感じを受けました。3年生は今から卒業アルバムが完成するのが楽しみです。



(バドミントン部より／チームワーク抜群です！)



(卓球部より／強そうですね！)



(男女がいっしょに練習をします) (ボランティア部より／表情がいいです) (保健室前の消毒用アルコールです)

## 生徒の皆さん、疲れていませんか…？

本県も梅雨入りしましたが、毎日蒸し暑い日が続いています。新型コロナウイルスの影響により長い間、学校は休みとなり各家庭で過ごす時間が多かったことと思います。そうした状況のなか、学校が再開され、部活動もスタート、授業も毎日6校時、そして、自転車通学、暑い毎日が続くなど、生徒の皆さん、身体の調子はどうですか。疲れていませんか。特に1年生の皆さんは大丈夫でしょうか。まだ土・日曜日と部活動がないので、少しは休めるかなとは思いますが、疲れもピークだと思います。自分でうまくリフレッシュしながら、何とか乗り切ってほしいと思います。併せて、まだ新型コロナウイルスが終息したわけではありませので、油断せず感染しないようこれからもご注意ください。また、暑い日が続いていますので、熱中症対策もお願いします。学習に部活動に「今週も目標を持って」頑張っていきましょう。



## 朝のあいさつ運動から ～感謝の気持ちでいっぱいです～

6月8日(月)の週は学校前の道路を郡山自衛隊の車が多く走行しました。おそらく西郷村か天栄村での演習に行かれるのだと思いました。そこで驚いたことは、毎日きちんと登校指導をしている私に向かって「頭を下げられる」ことでした。なかには「敬礼をされる」隊員の方もいました。隊員の皆さんにとっては当たり前な行動なのかもしれませんが、改めて隊員の方々のすばらしさを感じることができました。生徒の皆さんも知っていることと思いますが、自衛隊の皆さんには、東日本大震災や昨年の本市の台風被害等で多大なご支援とご協力をいただきました。私たちにとっては、本当に心強い味方でありヒーローです。夕方は5時過ぎ頃にまた本校の前を通られました。隊員の方の顔は真っ黒に日焼けし、乗っている車は泥で汚れ、仕事や演習の凄まじさを感じ取ることができました。このような自衛隊員の皆さんのテキパキとした行動や態度は生徒の皆さんも、学校生活や家庭生活のなかで見習うことが多くあるように思いました。自衛隊員の日頃の鍛錬が、「私たちが、もしものときに」助けていただけるものと思っています。本当にありがとうございます。



## 地域の皆さまに支えられて！ ～先週の出来事より～

- 先日のホームページでもご紹介しましたが、地域の方より「芝桜」(1箱分)をいただきました。校門付近の時計台の下の花壇に植えさせていただきました。来春にどのような花が(色も)咲くか、今から本当に楽しみです。ありがとうございました。また、全職員に畑で作られた「玉ねぎ」までいただきました。新鮮でとても美味しかったです。ありがとうございました。
- 本校には体育館付近に「スポーツトラクター」があります。今まで動かしたところはみたことがありません。しかし、体育主任の佐藤 拓先生が、グラウンド整備に利用したいということから、PTA会長の村上さんが、知り合いの業者の方に手配いただき現在修理中です。これがあれば、校庭の草も今後少なくなるものと思います。お忙しい中、ありがとうございました。

## (避難訓練より)

6月12日(金)に避難訓練を実施しました。今回の主な目標は「避難経路の確認」でした。どの学年も放送の指示に従い、素早い行動で安全に避難することができました。各家庭におかれましても、「もしものときに」備えて確認しておくと、いざというときに効果的であると思います。

